

Danke – Feier der FF Eichhorn

Am 22.12.2019 lud die FF Eichhorn zur Danke – Feier ins FF Haus. Neben den Feuerwehrmitgliedern waren auch die Helfer beim FF Fest zu diesem Mittagessen eingeladen. Der Kommandant, Roman Strasser, konnte seitens der Feuerwehr den Ehrenkommandanten EBR Rainer Andre und seitens der Gemeinde den Gemeinderat Johannes Bättig begrüßen. Strasser berichtete mit einer Präsentation über die Tätigkeiten der Feuerwehr vom abgelaufenen Jahr. Besonders erwähnte er die vielen freiwilligen Helfer beim Feuerwehrfest, ohne die so eine Veranstaltung nicht möglich wäre. Auch Johannes Bättig bedankte sich seitens der Gemeinde für die vielen freiwillig geleisteten Stunden. Danke wollen wir auch an die Erstabank Zistersdorf sagen, die die FF Eichhorn immer wieder unterstützt. Karl Pfarr (Mitglied des Sparkassenbeirats) überreichte in Vertretung von Jürgen Pribitzer (Geschäftsführer der Erstabank Filiale Zistersdorf) eine Spende über 500,- EUR an die FF Eichhorn.

